

Recuerda Núñez a indígenas tamultecos que cumplirá compromisos que tiene con ellos

Diciembre 10 2013



El gobernador Arturo Núñez Jiménez acompañado por el director en jefe del Registro Agrario Nacional (RAN), Manuel Ignacio Acosta Gutiérrez, acudió a este lugar para dar certeza al proceso de regularización en la tenencia de la tierra y el Coordinador General de Asuntos Jurídicos del Estado de Tabasco el Licenciado Juan José Peralta Fócil.

Núñez regresó hoy al pueblo donde comenzó su carrera rumbo a la gubernatura. Ahora, investido como gobernador constitucional de Tabasco, regresaba al encuentro de los habitantes de este centro integrador, donde convergen 12 localidades herederas del Yokot'an.

Ante los ejidatarios congregados en el parque central de la villa, donde fue recibido con tamborileros y la tradicional Danza del Caballito Blanco, el mandatario supervisó el cierre de los trabajos de medición y entregó los productos cartográficos del Fondo de Apoyo para los Núcleos Agrarios sin Regularizar (FANAR) del ejido José G. Asmitia.

En medio de la algarabía, los documentos fueron recibidos por los comisariados ejidales de ambas localidades, quienes agradecieron a la máxima autoridad de Tabasco el beneficio que dará paso a la expedición de títulos de propiedad a favor de tres mil familias de la zona.



